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PATRONATO FERIAL DESTINARÁ 400.000 EUROS

La Ju n ta  seg u irá  
c o la b o ra n d o
El portavoz municipal, Tirso 
Lumbreras, ha manifestado su tran
quilidad y confianza en el apoyo que 
el Gobierno regional seguirá prestan
do a la Fundación Talavera Ferial. 
Lumbreras considera que "una cosa 
es no formar parte del gobierno del 
patronato de determinadas fundacio
nes y otra es no seguir colaborando 
activamente y de manera singular". 
El edil socialista ha hecho estas mani
festaciones después de que Isabel 
Rodríguez, portavoz del Gobierno 
regional, informara de que la Junta 
dejará de ser patrono de 19 de las 23 
fundaciones en las que participa, 
entre ellas la talaverana, aunque sig
nificó que se buscarán formulas de 
colaboración. "Se va a reordenar la 
colaboración de la adm inistración  
regional con las instituciones de las 
que antes formaba parte, lo que no se 
altera es la voluntad y el comprom iso  
de la Junta de Comunidades de 
Castilla- La Mancha con la institución 
ferial de la ciudad", dice Lumbreras.

SUR-10

Eliminados los 
ruidos del hospital
Los ve c in o s  del Sur-10, a tra vé s  
de la A so c ia c ió n  de  V ecinos El 
Esparragal, llevan dos años 
luchando  po r la e lim in a c ió n  de 
los ru idos  que  sop o rta n  po r las 
m áqu inas  de  re fr ig e ra c ió n  del 
hosp ita l N u e s tra  Señora  d e l 
Prado, a lgo que  parecen  haber 
co n se g u id o , según  se in fo rm a  
desde  la m ism a  en tid a d  vec ina l. 
Se han tapado  las sa lidas de  aire 
con unos s ile n c ia d o re s  -que  se 
han hecho  a m ed ida  po rq u e  no 
se encon traban  en el m e rca d o - y 
e s to  ha hecho  que  el vec in d a rio  
e s té  sa tis fe ch o . D esde  la asoc ia 
c ión se agradece  "e l in te ré s  
d e m o s tra d o  p o r  e l d ire c to r  d e l 
c e n tro  h o s p ita la r io "  y  espera  
que, p ró x im a m e n te , fin a lice  la 
insonorizac ión  de los co m p re s o 
res de  aire ub icados en la azo
tea , lugar en el que  se escucha  
un p itid o  agudo  que  a n tes  no se 
oía por el ru ido  que  hacían los 
apara tos de re frige rac ión .

El A y u n ta m ie n to  f irm a  un co n ven io  
p a ra  m e jo ra r  la  zo n a  c o m e rc ia l

I alcalde José 
Francisco 
Rivas y María 

Luisa Araújo, vice
presidenta y conse
jera de Economía y 
Hacienda, han sus
crito  un convenio 
para destinar 
400.000 euros a la 
m ejora urbanística 
de zonas de gran 
concentración 
com ercia l. Este 
acuerdo surge 
como consecuencia de aplicar la nueva Ley de Comercio y Plan de Apoyo al 
Pequeño Comercio aprobado el pasado 13 de mayo por unanimidad en las 
Cortes regionales, y es el primero que rubrica la Junta con un municipio de la 
región tras su entrada en vigor. El Gobierno regional aportará el ochenta por 
ciento de los 400.000 euros que recoge un convenio destinado a mejorar la ilu
minación y el mobiliario urbano. Rivas asegura que se cuidarán y "forta lecerán" 
ejes y calles que son "pulm ones comerciales po r excelencia", que se concre
tarán más adelante. El alcalde recuerda que la oferta comercial de la ciudad es 
"la más im portante en muchos kilóm etros a la redonda" y vuelve a significar 
que el Ayuntam iento intenta compaginar "la incorporación de nuevas fórmulas 
comerciales y seguir colaborando con el m antenim iento de aquellas fórmulas 
más tradicionales

SE CELEBRA EL PRIMER SÁBADO DE CADA MES

Él M ercado de San Jerónim o ha contado  
con 75.000 visitantes esta tem porada

El Mercado de Artesanía 
y Antigüedades San 
Jerónimo, que se insta

la los primeros sábados de 
cada vez en el casco históri
co, celebró el pasado sábado 
su última edición porque ya 
no se desarrollará hasta el 
mes de septiembre, pues los 
m eses de ju lio  y agosto 
están descartados por la 
organización por el fue rte  
calor reinante. El presidente de la asociación vecinal de casco antiguo, José 
Luis Prado -en la foto, con José Manuel Tofiño, presidente de la Diputación- 
sostiene que en las seis primeras ediciones de 2010 han pasado por el merca- 
dillo 75.000 visitantes, "una cifra m uy im portante que hace que e l balance sea 
m uy positivo porque los artesanos han vendido sus productos a pesar de la cri
sis y están aguantando m uy bien, aunque recaudando menos dinero".
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